Ajuntament de Vilanova de Sau

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

CONVOCATORIA DE SUBVENCIÓN PARA EL FOMENTO DE LA ESCOLARIZACIÓN

BDNS (Identif.): 413686

Extracto de la Resolución de 6 de Agosto de 2018 del Alcalde de Vilanova de Sau, por la que se convocan subvenciones destinadas a fomentar la escolarización en el municipio de Vilanova de Sau para el año 2018.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.bi 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre. General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria el texto completo de la cual se puede consultar en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index).

Primero. Beneficiarios.

Padres, madres o tutores, vecinos de Vilanova de Sau, que escolaricen el segundo o sucesivos hijos en la escuela de Vilanova de Sau en los ciclos de infantil y primaria a partir de cualquier curso del ciclo infantil, y siempre que como mínimo otro hermano esté o haya estado escolarizado en este centro hasta finalizar en él el ciclo de primaria y el hijo escolarizado figure empadronado en el municipio.

Se otorgará una única subvención por hijo, que podrá solicitar el titular de su guardia y custodia. En caso de que la guardia y custodia sea compartida, la solicitud por parte de un progenitor excluye automáticamente la del otro.

Segundo. Objeto.

El objeto de las subvenciones de la presente convocatoria es fomentar la escolarización en la Escuela del municipio de Vilanova de Sau y evitar la disminución del número de alumnos de nuestra escuela rural.

Tercero. Bases reguladoras.

Por acuerdo del Pleno del día 11 de abril de 2016 fueron aprobadas las Bases Reguladoras para la concesión por parte del Ayuntamiento de Vilanova de Sau de subvenciones destinadas a fomentar la escolarización en el municipio de Vilanova de Sau.

Estas Bases Reguladoras fueron objeto de publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de fecha 18 de abril de 2016.

Cuarto. Cuantía.

El presupuesto máximo que se destinará este año 2018 para la concesión de las subvenciones objeto de la presente convocatoria será de 10.000 euros y correrá a cargo de las aplicaciones y por las cuantías máximas:

326 48009: 10.000 euros.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes.

El plazo de presentación de las solicitudes comenzará a partir de la publicación de la presente convocatoria en el BOP de Barcelona y en la Base de Datos Nacional de Subvenciones y finalizará transcurrido un mes desde esta publicación.

Sexto. Otros datos.

En las Bases específicas establecen la documentación que debe acompañar a la solicitud.

Vilanova de Sau, 3 de septiembre de 2018 El alcalde, Joan Riera Comellas



Ajuntament de Vilanova de Sau

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCI

CONVOCATÒRIA DE SUBVENCIÓ PEL FOMENT DE L'ESCOLARITZACIÓ.

BDNS (Identif.): 413686

Extracte de la Resolució de 6 d'agost de 2018 de l'alcalde de Vilanova de Sau, per la qual es convoquen subvencions destinades a fomentar l'escolarització al municipi de Vilanova de Sau per a l'any 2018.

De conformitat amb allò previst als articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet de la qual es pot consultar a la Base de Datos Nacional de Subvenciones (http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index).

Primer. Beneficiaris.

Pares, mares o tutors, veïns de Vilanova de Sau, que escolaritzin el segon o successius fills a l'escola de Vilanova de Sau en els cicles d'infantil i primària a partir de qualsevol curs del cicle infantil, i sempre que com a mínim un altre germà estigui o hagi estat escolaritzat en aquest centre fins finalitzar-hi el cicle de primària i el fill escolaritzat figuri empadronat en el municipi.

S'atorgarà una única subvenció per fill, que podrà sol·licitar el titular de la seva guàrdia i custòdia. En cas que la guàrdia i custòdia sigui compartida, la sol·licitud per part d'un progenitor exclou automàticament la de l'altre.

Segon. Objecte.

L'objecte de les subvencions de la present convocatòria és fomentar l'escolarització a l'Escola del municipi de Vilanova de Sau i evitar la disminució del número d'alumnes de la nostra escola rural.

Tercer. Bases reguladores.

Per acord del Ple del dia 11 d'abril de 2016 van ser aprovades les Bases Reguladores per a l'atorgament per part de l'Ajuntament de Vilanova de Sau de subvencions destinades a fomentar l'escolarització al municipi de Vilanova de Sau.

Aquestes Bases Reguladores van ser objecte de publicació al Butlletí Oficial de la Província de data 18 d'abril de

Quart. Quantia.

El pressupost màxim que es destinarà aquest any 2018 per a la concessió de les subvencions objecte de la present convocatòria serà de 10.000 euros i anirà a càrrec de les aplicacions i per les quanties màximes següents:

326 48009: 10.000 euros.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds.

El termini de presentació de les sol·licituds començarà a partir de la publicació de la present convocatòria al BOP de Barcelona i a la Base de Dades Nacional de Subvencions i finalitzarà transcorregut un mes des d'aquesta publicació.

Sisè. Altres dades.

En les Bases especifiques estableixen la documentació que ha d'acompanyar la sol·licitud.

Vilanova de Sau, 3 de setembre de 2018 L'alcalde, Joan Riera Comellas

